



Nr. 67 vom 28.11.2013

ASV Hof bei Bundesligareserve des SV Joh. Nürnberg

Letzter Auswärtskampf in dieser Saison

Zum letzten Auswärtskampf in dieser Saison fahren die Hofer Ringer am kommenden Wochenende nach Nürnberg. Dort müssen sie gegen die Bundesligareserve des SV Joh. Nürnberg antreten. Sicherlich keine leichte Aufgabe für die Zeh-Schützlinge, zumal die Nürnberger über ein scheinbar unerschöpfliches Potenzial an Punktesammlern verfügen.

Trainer Ricco Zeh: „Die Nürnberger sind schwer auszurechnen, denn sie können jederzeit zwei Bundesligaringer, die am vergangenen Wochenende noch in der ersten Nürnberger Garnitur Bundesligaluft schnupperten in dieser Woche in die Oberligamannschaft stellen. Wir machen uns da nicht verrückt. Wir fahren nach Nürnberg, ringen und sehen was dabei herauskommt“.

Da die zweite Mannschaft des ASV Hof ihre Saison bereits letzte Woche beendete, könnte es durchaus möglich sein, dass Trainer Ricco Zeh dem ein oder anderen Ringer eine Chance gibt Oberligaluft zu schnupern.

Folgende Ringer stehen dem Trainer für das Wochenende zur Verfügung: Roman Walter, Florian Pohl, Alexander Puchta, Tobias Gehring, Patrick Midjukov, Burkhard Michalski, Fabian Roderer, Fabian Rottmann, Ufuk Yildirim, Yannick Geipel, Maximilian Fleischer, Gregor Herzing, Phillip Kolb, Thorsten Preiß, Daniel Albert, Thorsten Geiser, Kai Schramm und Benjamin Giegold.

Wolfgang Fleischer, Präsident